

Prof. Dr. Walter Seitz, in: Anwaltsblatt 7/2007

"Der Markt für UWG Kommentare ist inzwischen eng geworden. Das Werk - verfasst von Richtern und Rechtsanwälten - orientiert sich an der aktuellen Rechtsprechung, berücksichtigt die Richtlinie über unlautere Geschäftspraktiken (RL 2005/29/EG) und bietet die herrschende Meinung in allen Facetten - ein echter Praxiskommentar. Der hat den Vorzug eines Erstlingswerks: Der Kommentar ist erfrischend knapp und präzise. Die Handschrift des Herausgebers ist spürbar. Ullmann war lange Jahre Vorsitzender des für Wettbewerbssachen zuständigen I. Zivilsenats des BGH. Eine Online-Version wird angeboten. Wer eine knappe Darstellung aus einem Guss sucht, sollte dieses neue Werk prüfen. Der Kommentar wendet sich an die Praxis und verarbeitet vor allem die aktuelle Rechtsprechung. Er bietet mehr als einen bloßen Einstieg."